
南区の宝となるモノや話題、地域で活躍している方をピックアップ！地域情報発信

白根北中応援団による応援披露 スーパーボールすくい

パフォーマーによるステージ

小田会長による発表

パネルディスカッションの様子

大鷲小宮のぼりばやしクラブの発表

大郷地区コミュニティ協議会の
数ある事業の中でも、中心的な一
大イベントである「大鷲夜まつり」
を７月２７日に開催しました。恒例に
より鷲巻地区コミュニティ協議会と
の共催で行うこの地元イベントは、
３月頃から準備に入り、双方合わせ
て２３自治会の実行委員の皆様と綿密な打ち合わせ
を行います。皆様がボランティア魂全開で取り組む姿
は、地域の一員としてとても誇らしく思います。
当日は猛暑の中での設営でしたが、約６００名から参
加をいただき、大変盛り上がりました。心配されてい
た雨も、まつり終盤のビンゴ大会までなんとか持ち堪
えました。その後は降雨となったため、最低限の後始
末をして撤収は翌日となりましたが、大盛況でした。
地域を挙げて取り組むことは本当に大事なことだ

と思います。継続は力なりです。

　７月１日、北区文化会館で令和元年度の自治協議会委員研修会が開催
され、８区から１２２名の参加がありました。今年度は北・西・秋葉・南区の４
区の自治協議会の取り組みが報告され、それをベースにパネルディス
カッションと討議・討論が行われるというスタイルでした。
　南区の報告とパネラーは会長である私が務めました。本来の役割が不
明確になり、方向を見失いつつある自治協議会のあり方について、次の
点を強調して実践の状況を報告しました。
　つまり自治協議会は、

・区政の形成過程に議論で参画するもの
　・区政を市民の目で検証と評価をするもの
　・区政の共通認識に努め協働を実践するもの

　具体的には、区長マニフェストの点検と評価、区長や幹部職員との定期
的な打ち合わせなど、南区においての行動をつぶさに発表いたしました。
　この結果、全体討論では大多数の委員から南区の実践を高く評価いた
だき、全区で採用すべきとの意見が次々と発言されました。後日、西区や
西蒲区の自治協委員や区職員の皆様が私どもの自治協議会を訪問して
くださったり、視察においでくださったりするなど、反響を呼んでいます。
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